

BOLETÍN No. 338 ->>

Inicia la Máxima Casa de Estudios su encuesta de seguimiento de los egresados en 2011.

El 72% de los egresados de la UAA se coloca en un periodo inferior a un año de la conclusión de sus estudios, de acuerdo a la última encuesta realizada.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes inició la encuesta sobre el desempeño de egresados de la generación 2011, con el objetivo de evaluar en qué condiciones laborales se encuentran, cual es el desempeño en sus actividades, además de conocer la satisfacción que obtuvieron en sus estudios de licenciatura, sus necesidades de capacitación. Al mismo tiempo la Máxima Casa de Estudios lleva a cabo un análisis entre empleadores para conocer su punto de vista sobre el desempeño de los egresados de la Máxima Casa de Estudios, según informó el director de Docencia de Pregrado, Armando Santacruz Torres.

Mencionó que en el 2011 fueron 2 mil los estudiantes que egresaron de las diferentes carreras de la Institución y, de acuerdo a una prueba estadística, serán mil 400 los que se someterán a este estudio para lograr datos precisos sobre su situación laboral, además de conocer la evaluación de estos profesionistas sobre su preparación profesional en la Institución.

En su oportunidad la jefa del departamento de Seguimiento a Egresados, Georgina Macías comentó que en la última encuesta realizada por la UAA a sus egresados un 92.5% se mostraron satisfechos con la Máxima Casa de Estudios y cerca del 80% dijeron que fue muy satisfactoria la carrera cursada en la Institución.

De los profesionistas que respondieron dicho estudio de seguimiento, el 72.22% expresó haber encontrado un empleo a menos de un año de su egreso y solamente un 0.23% tardó más de un año en lograr su inserción laboral; además se logró conocer que sólo un 2.23% no encontró empleo al cabo de dos años de haber concluido sus estudios profesionales.

En relación a sus empleos al momento de ser encuestados, los profesionistas de la UAA comentaron que en su mayoría se desempeñan en trabajos que coinciden con su formación profesional, llegando al 83.3%.

También se logró conocer que los egresados que están insertos en el sector productivo 83.36% son empleados, el 9.93% es propietario o socio y sólo un 6.71% se desempeña como trabajador independiente.

Georgina Macías comentó que en el estudio realizado a los empleadores, se encontró un nivel de satisfacción del 95.5% de los empresarios con el desempeño de los profesionistas de la UAA.

Por otra parte expresó que estas encuestas representan una retroalimentación fundamental

para la Universidad pues en ellas se sustenta en gran medida la modificación en planes de estudio en el momento que se considera la necesidad de un rediseño de los programas educativos. Así mismo explicó que derivado del seguimiento a egresados se pueden plantear también nuevas carreras de acuerdo a las necesidades sociales o del sector productivo; además de mantener una relación con los egresados para que puedan continuar con su capacitación.

Finalmente el director de Docencia de pregrado, Armando Santacruz Torres, hizo un llamado a los egresados a responder a esta encuesta que será realizada por personal capacitado y debidamente identificado por parte de la UAA; pues los resultados de dichos estudios permitirán conocer la situación de los egresados, además de la modificación o mejora de planes de estudio, la programación de cursos de capacitación e incluso la creación de posgrados de acuerdo a las necesidades específicas de los profesionistas.

